



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 180

18 de mayo de 2021

Universidad Central del Ecuador participará en concurso mundial de Derechos Humanos

Estudiantes de quinto semestre de la Carrera de Derecho de la Universidad Central del Ecuador, bajo la coordinación del docente Danilo García, fueron seleccionados para participar en la 13va Competencia Mundial de Derechos Humanos Nelson Mandela, a desarrollarse en julio del 2021, cuya sede será la ONU en Ginebra.

Mas de 30 universidades a nivel mundial participarán en el evento. Cabe destacar que la competencia prioriza a estudiantes, académicos y jueces que abordan temáticas de Derechos Humanos en África.

El equipo de la Universidad Central del Ecuador estará conformado por dos estudiantes, quienes expondrán argumentos de un caso hipotético de Derechos Humanos.

Los equipos que obtengan las calificaciones más altas pasarán a las rondas finales, donde serán evaluados por expertos y jueces de tribunales internacionales.

La Competencia es organizada por Centre for Human Rights, Faculty of Law, Universidad de Pretoria en asociación con la Academy on Human Rights and Humanitarian Law, el Consejo de Derechos Humanos de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH), entre otros organismos internacionales.

I.F